
中学生とのカフェ・ド・ギカイ アンケート結果 

                  開催日：令和４年８月 25日(木) 

                     場 所：高根沢町役場 議場 

                     参加者：中学生 13名 

○アンケート提出者 13 名（回収率 100％） 

  

１． 「～中学生とのカフェ・ド・ギカイ～」に参加して 

① 得るものがあった(12名)   ②得るものがなかった(０名) 

   ③ どちらでもない(０名) 

④ その他〔                      〕(０名) 

 無回答(１名)  

 

２． 「町議会のしくみ」の説明について 

① わかりやすい(９名) ②わかりづらい(０名) ③どちらでもない(２名) 

④ その他〔                      〕(０名) 

無回答(１名) 

 

３． 「ヒアリング」での議員の受け答えについて 

① わかりやすい(10 名) ②わかりづらい(１名) ③どちらでもない(１名) 

④ その他〔                      〕(０名) 

無回答(１名) 

 

４． 身近な生活のしくみを決める議会やその代表を決める選挙について 

① 興味が持てた(10 名) ②興味が持てない(１名) ③どちらでもない(１名) 

④ その他〔                      〕(０名) 

無回答(１名) 

 

５． 町議会への期待度について 

① 期待している(12 名) ②期待していない(０名) ③どちらでもない(０名) 

④ その他〔                      〕(０名) 

無回答(１名) 

 

６． 「議会だより たかねざわ」について 

① 読んだことがある(８名) ②読んだことがない(２名) ③知らない(３名) 

 

 



７．「議会だより たかねざわ」の内容について（6.で①と回答した方のみ 

お答えください。） 

② 内容が充実していて、読みやすい(７名) 

② 読みやすいが、内容は不十分(１名) 

③ 内容が不十分で、読みづらい(０名)   

☆ 関心のある内容は？〔 税金の使い道  〕 

 

 

８．町議会では、YouTube で議会の「一般質問」を動画配信していま 

すが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある(０名) ②見たことがない(１名) ③知らなかった(12 名) 

④ その他〔                      〕(０名) 

 

 

９．町議会では、Facebookで議会活動の様子をリアルタイムで発信 

していますが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある(０名) ②見たことがない(２名) ③知らなかった(10 名) 

④ その他〔 Facebook をやっていることは知っていた 〕(１名) 

 

 

10.高根沢町が好きですか。 

①好き(９名)  ②まあまあ好き(４名)  ③嫌い(０名) 

  ☆①～③を選んだ理由をお聞かせくさい。 

 

  ・素晴らしい環境！ 

  ・豊かな自然と町民のみなさんのやさしさ。 

  ・素敵な場所であり、町全体が明るいからです！ 

  ・いろいろなところに個性があり、町民に寄り添った町であるから。 

  ・自然豊かさは良いが、北中方面と阿中方面の色々な格差があるから。 

  ・地域の人が皆優しく自然が豊かだから。 

  ・自然が豊かで、思いやりがあり、ユーモアがある人が多いから。 

  ・充実している。遊ぶところもあるし、元気あっぷ村や宝積寺駅など誇れる 

ものがあるから。 

・自然環境がよいから、また、元気あっぷ村などのグランピングもある。 

・遊ぶ場所が少ないため。 

・地域の人がとてもやさしいから。 

 

 



 

11．その他ご意見（町議会、議員に対するものを含む。）がございましたら、ご自由

に記入してください。 

 

・議員さんがとても優しくて質問がしやすかったです。佐藤議員や森議員、 

坂本教育長が校則改正を見直すよう促してくれたため、今後上手くいきそう 

な気がした！本当にありがとうございます。 

   ・議員のみなさんがとてもやさしかった。 

   ・自分とは違った意見が沢山あり勉強になりました。ありがとうございまし 

た。 

     ・様々な方のご意見を聞き、納得することや初めて聞いたことなど、多くの知 

識や意見を知れて嬉しかったですし、とても良い機会となりました。ありが 

とうございました。 

     ・初めての議会で、緊張していましたが、一つ一つ丁寧に教えていただき安心 

しました。ありがとうございました。 

・議会ってどんなとこかよく分からなかったので、知ることができて良かった。 

自分たちの声が議会の人たちに届いてうれしかった。自分たちの意見が町に 

反映されるといいと思った。 

 


